Information gemäß DSGVO Stadtmusik Dornbirn (Jugendmusik)

Welche personenbezogenen Daten werden gespeichert?

Pflichtangaben

Name, Vorname, Geschlecht, Geburtsdatum, Wohnadresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Instrument, Uniform, Eintrittsdatum

Instrument

Instrument, Besitzer, Musikschullehrer

Uniform

Uniformteile (T-Shirt, Softshelljacke, Schildkappe), Größe, Beschriftung

Weitere Daten

Name und Vorname der Eltern, weitere Telefonnummern, weitere E-Mail-Adressen, abgelegte JMLA-Prüfungen (Jugendmusik-Leistungsabzeichen) mit Datum, Whatsapp-Einverständniserklärung (Ja/Nein), Anwesenheitslisten (Gummibärenband und Jugendmusik)

Was passiert mit den gespeicherten Daten?

Die gespeicherten Daten werden im Sinne des Vereinszwecks verarbeitet.

Konkret Weitergabe der Daten an:

- Vorarlberger Blasmusikverband VBV (Name, Vorname, Geschlecht, Geburtsdatum, Wohnadresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer, Instrument, Eintrittsdatum, Name der Eltern)
- Musikschule Dornbirn (Name, Vorname, Instrument, Eintrittsdatum, Austrittsdatum)
- Stammverein Stadtmusik Dornbirn (Name, Vorname, Geburtsdatum, Instrument, Kontaktdaten)
- Musiklager Hüttenbesitzer bzw. Gemeinde für Abrechnung Kurtaxe (Name, Vorname, Geburtsdatum)
- Jugendblasorchesterwettbewerb (unter Verwendung der Daten des VBV-Systems)

Werden für oben nicht aufgeführte Ausrückungen Daten an den Veranstalter übermittelt, so ist das auf den jeweiligen Anmeldeformularen ersichtlich.

Kann ich in die gespeicherten Daten einsehen?

Ja!

Eine automatische Information mit der Bitte um Überprüfung der gespeicherten Daten erfolgt jährlich (Anfang Jahr).

Sie können auch während dem Jahr die gespeicherten Daten einsehen. Dazu bitte eine entsprechende E-Mail an jugend@stadtmusik.at senden und Sie bekommen Ihre gespeicherten personenbezogenen Daten als Antwort zugesendet. Voraussetzung dafür ist, dass die Absender-E-Mail-Adresse bei dem entsprechenden Mitglied als Kontaktadresse hinterlegt ist.

Kann ich die Daten löschen lassen?

Die personenbezogenen Daten können auf Antrag gelöscht werden. Bei Löschung aller Daten (auch den Pflichtangaben) entspricht dies jedoch einem Austritt aus dem Verein.

Für den Austritt aus dem Verein gibt es ein eigenes Formular, das bei Bedarf gerne persönlich oder per Mail an jugend@stadtmusik.at angefordert werden kann.

Für Dokumentationszwecke werden die Daten erst nach Ablauf einer einjährigen Frist unwiderruflich gelöscht.

Werden Fotos von mir veröffentlicht?

Im Sinne der Dokumentation des Vereinszwecks werden bei unseren Auftritten, Ausrückungen und zum Teil auch bei den Proben Fotos gemacht. Da wir als Verein im öffentlichen Leben sichtbar sein wollen, werden zum Teil Fotos auf diversen Plattformen (Medien, Social Media) gestreut. Bei allen Fotos, die im Namen des Vereins veröffentlicht werden, wird darauf geachtet, dass die Veranstaltung im Vordergrund des Motivs ist und nicht einzelne Personen hervorgehoben werden.

Am Ende des Musikjahres werden ggf. die gesammelten Bilder auf einem File-Sharing-Account allen Mitgliedern zur Verfügung gestellt. Auch hier wird darauf geachtet, dass keine berechtigten Interessen der Abgebildeten verletzt werden. Die Bilder sind nur für die Mitglieder und nur für eine eingeschränkte Zeit abrufbar und müssen von allen vertraulich behandelt werden.